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Ausschuss für Bildung und Sport sowie  
Ausschuss für Stadtentwicklung, Planung und Bau     

Dez. III / Gebäudemanagement 
 

öffentlich 

Beantwortung von Anfragen 
 
Anfrage von:  WLH-Fraktion  
Datum / Uhrzeit:  24.02.2025, 05.28 Uhr  
Eingang per:  Mail  
Thema: Sachstandsbericht des Gebäudemanagements-6.1 Interimslösung 
Bachstraße für Neubau GGS Steinkulle – Anforderung     
 

 
Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke, 
sehr geehrte Frau Herz, 
sehr geehrter Herr Horst, 
 
mit äußerster Verwunderung mussten wir im Sachstandsbericht des 
Gebäudemanagements lesen, dass angeblich der "Auslagerungsstandort in der 
Bachstraße ... nach den ersten Erkenntnissen für eine Beschulung schwierig 
umzusetzen sei.... Ein maßgebender Grund sei u.a. die viel zu geringe 
Schulhoffläche.." - vgl. Seite 12 im Bericht - 
 
Die "ersten Erkenntnisse" zum Areal liegen dem SPUBA als Fachausschuss seit dem 
29.08.2023 (!) mit dem o.a. Flächensteckbrief vor. 
 
Der nun genannte "maßgebende Grund" ist zudem nicht erklärlich, da das rückwärtige 
Areal als "Waldschulhof" für den Interim abgegrenzt werden könnte, da bereits eine 
rückwärtige Erschließung vorliegt. Was rechtsseitig an Außengelände erschlossen 
werden konnte, müsste doch auch linksseitig möglich sein.  - vgl. o.a. Bilder -  
 
Hinzu kommt, dass die alte Turnhalle an der Bachstraße mittlerweile vom Fachamt für 
die Unterbringung von Menschen als geeignet betrachtet wird, als Notunterkunft für 
Geflüchtete ausgebaut und baurechtlich genehmigt ist. 
 
Somit müsste es nach laienhafter Sicht baurechtlich auch möglich sein, dass diese 
Turnhalle auch temporär als Interims-Aula und -Sporthalle genehmigungsfähig ist. 
Damit gäbe es hervorragende logistische Vorteile für diesen Auslagerungsstandort. 
 
Im BSA und SPUBA ersuche ich daher für die WLH-Fraktion, 
dass das Fachamt seine aktuellen Prüfschritte für das Areal Bachstraße als 
Auslagerungsstandort im Rahmen des Neubaus der GGS Steinkulle, ausführlich 
darstellt. 
In dieser Präsentation sollten die vom Fachamt gesehenen Problematiken 
dargestellt werden und Lösungsansätze für das jeweilige Problem aufgezeigt 
werden. 
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Ich bin mir sicher, dass wir an dieser Örtlichkeit Bachstraße eine kreative 
Lösung finden werden, welche für alle Schüler*innen, die Lehrenden und den 
Vereinssport in Haan die beste Lösung darstellt. 
Diese Sicherheit habe ich, da ich in einem Zeitraum von 20 Jahren x Mal zum Gebäude 
und Areal lesen und hören musste, was dort angeblich alles nicht mehr möglich ist und 
dann doch möglich wurde für die Beschulung, als Kitagebäude und sogar für die 
Unterbringung von Geflüchteten. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Meike Lukat                                                                                  
WLH-Fraktionsvorsitzende  
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Flächensteckbrief Bachstraße  
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Erschließung Außenbereich Möglichkeit und Außenbereich  

 
Außenbereich  

 
Bachstraße rückwärtig  
 


